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本日の出席８０.１８％：会員数４０名・出席３４名・欠席　５名・出席規定免除会員（１）０名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席２６名・メークアップ１３名・出席規定免除会員（１）１名

　皆さん、こんにちは！今年も余

すところ１ヶ月となりました。１１

月２７日、２８日には、雲仙･島原へ

の創立２０周年記念懇親旅行には、

多くの会員の皆さんをはじめ奥様

にもご参加頂き、楽しい思い出や

雲仙普賢岳の災害などの勉強が

でき、非常に感謝をいたしており

ます。そのバスの中で、指山パスト会長から面白い話をする

ようにと言われますが、ネタを探しても昨日の夕食のご飯の

おかずも忘れてしまうのに、という話をしました。手品でトランプを

１枚抜いて元に戻して、戻したトランプを当てる手品があります

が、そのカードを忘れてしまうほど物忘れがひどくなって

おります。しかし、１つ思い出したことがあります。インド

カレーの店にカレーを食べに行った時の話です。隣の席の品

の良い老夫婦の会話で、おばあさんが、「カレーに白いパン

みたいなのに付けて食べているのを注文しましょう」と言うと、

おじいさんが、「あれは“ナン”って言うんだよ」と教えられ

ていたのですが、おばあさんは「知らないわ」と答えられて

いました。するとおじいさんは「いやいや、あのパンは“ナ

ン”って名前なんだよ」と繰り返し言われていたのですが、

最後にはとうとう喧嘩になり、おばあさんが「私は今まで“忍”

の一文字でやってきました」という言葉まで出てきて、どう

なるのかと隣の席でハラハラ聞いておりました。おじいさん

は「俺は“忍耐”の二文字でやってきた」と言われたのを聞

いて、思わず“フッ”と笑ってしまったことが最近ありました。

また１２月１日昨日ですが、きらきらチャリティー大パーティ

にも、ご家族連れで多数ご参加頂き、また、奥様方には料理

の仕度や準備・企画までして頂き、重ねて御礼申し上げる次第

であります。

　先週は年次総会も終了し、例会終了後に第１回目の被選理

事会も始まり、ＳＡＡ・副幹事も承認され次年度に向けて動き

始めました。私は直前会長として、総評をさせて頂きました。

また、その後佐世保中央ロータリークラブ財団・米山基金会

の役員会があり、本年度のポールフリスフェロー、ポリオプラス、

米山功労者などが決定いたしております。池永君からまた、

報告ばかりで幹事報告は何て言うっちゃろうかと、陰口を叩

佐世保南ロータリークラブ　　　　田添　孝佳様

１． 例会変更

　　 ■佐世保東南ロータリークラブ

　　　12月 8日 (水）12：30→12月 8日（水）19：00～

　　　里仙　忘年会例会の為

２． 来　　信

■ガバナー事務所

　ガバナー月信　Vol.６

■ロータリーの友事務所

　ロータリーの友　１２月号

　

３． 伝達 ・ 通知

　　　 ・ 昨日のきらきらチャリティ大パーティーへ参加して

　　　頂いた皆様、ご協力ありがとうございました。そし

　　　てたくさんの料理を準備して頂いた奥様、感謝申し

　　　上げます。　　

　　・来週の例会は忘年家族例会の為、１２月１１日(土）

　　　ホテル万松楼に変更になっていますので、間違えな

　　　いようにお願いします。

　　・２０周年記念親睦旅行のご協力ありがとうございま

　　　した。

かれない様にと思っておりますが、挨拶及び会長報告ですので、

全会員の皆さんに情報の供与も必要であると思いますから、

幹事報告とダブらないよう話をしたいと思います。

　

　最後になりますが、創立２０周年記念誌への原稿執筆のお願

いが記録総務部会からあったと思いますが、原稿提出の締切り

が１１月末日までとなっておりました。皆さん提出頂いている

とは思いますが、もしまだ未提出の方がいらっしゃったら早め

に執筆して頂き、至急ご提出頂きますようお願い申し上げ、

会長挨拶といたします。
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本日の合計　　　　    22,000 円

本年度の累計　　　  392,000 円

田雑 豪裕会長・西村 浩輝副会長・南部 建幹事

早いもので、もう師走です。来週は忘年家族例会を開催します。

豪華景品が沢山あります。ご家族揃ってご参加下さい。賞品の

目玉は「目標４２型３Ｄ対応ハイビジョン」らしいです。本日は

佐世保市都市整備部次長兼務都市政策課長の久保田日出美様

の卓話があります。宜しくお願い致します。

坂井 智照２０周年記念事業部会長・橋口 佳周記念旅行担当委員長

先日の創立２０周年記念懇親旅行にご参加頂きました皆様、

大変お疲れ様でした。４３名の方にご参加頂き、雲仙・島原

の旅行に行って来ました。途中（橋口）私が体調不具合になり、

皆様にご迷惑とご心配をおかけしました。代役を務めていた

だきました南部幹事をはじめ、関係各位に感謝申し上げます。

竹本 慶三君

昨日のきらきらチャリティ大パーティ御参加、ありがとうござい

ました。日経新聞の全国版にも載っていました。

指山 康二君

本日の卓話者であられます久保田課長には、佐世保市都市計画

審議会では大変お世話になっています。「佐世保のまちづくり」

の話よろしくお願い致します。

牛島 義亮君

指山さん、うちの奥さんが御迷惑をかけました。つかの間の夢

でしたね。お詫びにニコニコします。

平岩 義明君

結婚３０周年を祝って頂き感謝申し上げます。

岩政 孝君

１１月１１日に５４才の誕生日を迎えました。人生計画では７５才

で人生を終える予定ですので、あと２０年何とか騙し騙し過ご

してまいります。誕生祝いを頂きましてありがとうございます。

馬場 貴博君

この年になって祝って頂けるロータリークラブに感謝申し上げ

ます。家庭では何もプレゼントはもらえませんでした。

担当：山瀧 正久君

次回例会　　１２月１１日 （土）　１８ ： ３０〜

次回のお献立 ： 忘年家族例会のため割愛します

SAA ： 坂井 智照君／音響 ： 富永 博美君

親睦活動委員長　野村 和義君

忘年家族例会のご案内。１２月１１日（土）１８時３０分か

らホテル万松楼で開催の忘年家族例会、よろしくお願い致し

ます。

　佐世保市では現在、都市計画マスター

プランの策定を進めております。この

都市計画マスタープランというのは、

長期的な視点に立った佐世保市の将

来像を示し、その将来像の実現に向

けた土地利用や都市施設の整備に関

する基本的な方針を示すものであり、

現行の都市計画マスタープランは平成１１年に策定したものです。

　平成１１年から現在に至るまで、この都市計画マスタープラン

を基に佐世保市のまちづくりを進めてきました。主な取組み

として、西九州自動車道路や佐世保駅周辺土地区画整理事業

など都市の顔となる駅周辺や広域的な交流を促進する高速道

路の整備などを進めてきました。

　現行の都市計画マスタープランを策定し約１０年が経過し

ましたが、人口減少・少子高齢社会の進展や地球規模で進む

環境問題、厳しさを増す行財政運営など、これからのまちづ

くりのあり方を再考すべき時期を迎えています。

　では、これからのまちづくりはどうあるべきかと申しますと、

これらの社会情勢を踏まえ、『新しく都市の基盤をつくる』

ことから『既にある都市基盤を活かす』ことに重点を置き、

まちの魅力と活力を持続していく、まちづくりへの転換が必要

と考えております。

　　一方、身近な地域に目を移しますと、中心部から郊外部

まで、それぞれの地域が持つ日常生活の課題は異なり、多様

なものとなってきております。また、佐世保市には魅力ある

自然環境や歴史文化など地域資源が豊富にあり、これらを活か

したエコツーリズムなど市民が主体となったまちづくり活動

も行われています。

　今後は、身近な地域における日常生活の視点を持ち、地域

の利便性を維持しながら、合併した市域の一体性を高めていく

ことが大切です。併せて、市民と協働したまちづくり活動に

よって、魅力と活力を維持、向上していくまちづくりが大切

になってくるものと考えています。

　前述のこれからのまちづくりの視点を踏まえ、中心市街地

と周辺の各地域とが機能的に連携し合う『機能連携・調和型

のまちづくり』の実現を目指した都市計画マスタープランを

策定中でございます。今般素案についてパブリックコメント

を実施する予定ですので、どうぞよろしくお願いします。

佐世保市　都市整備部次長兼都市政策課長
久保田 日出美 様

【佐世保市の都市計画について】

【卓話者経歴】
H17.4～H19.3 港湾部計画課長補佐
H19.4H～22.3 都市整備部まち整備課長
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